

Chaque semaine, le même terrible constat ! Les accidents de la route sont quotidiens, et laissent à chaque fois, des victimes dans le désarroi le plus total. Par définition, un accident arrive soudainement et personne n'est préparé à ce que l'on pourrait appeler « l'après accident ». Pour les victimes blessées, ou les proches endeuillés, commence alors un long combat avec les assurances et la justice. Les dossiers sont parfois traités des années plus tard, alors que le besoin est immédiat. Pour éviter aux victimes, les tracasseries administratives et les aider à faire valoir leurs droits, Victimes et Avenir intervient gratuitement auprès de ces personnes désemparées. Appréhender les dangers de la route, comprendre et prévoir les risques et les conséquences de l'accident car un accident n'arrive pas qu'aux autres, c'est la MISSION que Victimes et Avenir tente de mener chaque jour.

- ✚ Un terrible accident de la route fait un mort et de nombreux blessés dans l'Oise. Un accident mortel impliquant trois voitures et un camion est survenu hier, mardi 16 juillet, à hauteur de Lattainville (Oise) sur la D 915. Article publié sur [Actu Hauts-de-France](#) le 17 juillet.



Un accident mortel impliquant une voiture et un camion est survenu hier, mardi 16 juillet, à hauteur de Lattainville (Oise) sur la D 915. Une conductrice est décédée. (@Sdis 60)

- ✚ Pyrénées-Orientales. Une jeune femme grièvement blessée dans un accident de la route. Vendredi 19 juillet 2024, une femme a été évacuée en urgence absolue vers l'hôpital de Perpignan après un accident sur la RD66 (ex-RN116) à Ria-Sirach (Pyrénées-Orientales). Article publié sur [Actu Occitanie](#) le 19 juillet.
- ✚ Manche. Une femme meurt dans une collision avec un poids lourd. Une femme de 82 ans a trouvé la mort dans un accident de la route qui s'est produit vendredi 19 juillet 2024 à Saint-Amand-Villages (Manche). Article publié sur [Actu Normandie](#) le 19 juillet.

- ✚ Val-d'Oise : un motard décède dans un accident sur la D14. Vendredi 19 juillet 2024, un motard de 30 ans a trouvé la mort dans une collision impliquant quatre autres véhicules sur la D14 à hauteur d'Osny. Article publié sur [Actu Île-de-France](#) le 19 juillet.



Vendredi 19 juillet 2024, un motard de 30 ans a trouvé la mort dans une collision impliquant quatre autres véhicules sur la D14 à hauteur d'Osny. (@illustration/sdis 95)

- ✚ Nouvel accident mortel dans le Tarn-et-Garonne en 24h : un homme de 29 ans est décédé. Vendredi 19 juillet 2024, un homme de 29 ans est décédé dans un violent accident de la route. Une collision avec un poids lourd lui a été fatal. Article publié sur [Actu Occitanie](#) le 19 juillet.
- ✚ Grave accident de la route à Bellou-en-Houlme : un mort, l'hélicoptère sur place. Après un accident de la route entre une voiture et une moto, un motard est décédé, ce jeudi 18 juillet 2024 en fin de journée à Bellou-en-Houlme (Orne). Article publié sur [Actu Normandie](#) le 18 juillet.
- ✚ Près de Nantes : un mort dans un accident entre une voiture et un piéton. Mardi 16 juillet 2024, tard dans la soirée, une collision a eu lieu entre voiture et un piéton à Couëron, près de Nantes. Ce dernier n'a pas survécu. Article publié sur [Actu Pays de la Loire](#) le 17 juillet.
- ✚ Quatre Français d'une vingtaine d'années meurent dans un terrible accident à Mouscron, à la frontière belge. Terrible drame à Mouscron (Belgique), tout près de la frontière avec le Nord, dimanche 14 juillet 2024. Quatre personnes françaises sont décédées dans un accident. Article publié sur [Actu Hauts de France](#) le 15 juillet.

- ✚ L'image impressionnante après un accident de la route dans le Gard. Les sapeurs-pompiers ont été mobilisés, lundi 15 juillet 2024, pour un accident de la circulation à Calvisson dans le Gard. L'image de l'intervention est impressionnante. Article publié sur [Actu Occitanie](#) le 15 juillet.



L'accident a eu lieu ce lundi 15 juillet 2024. (©Sdis 30)

- ✚ Haute-Savoie. Un jeune cycliste de 20 ans est décédé lors d'un choc avec un camion à Taninges. Le jeudi 18 juillet 2024, deux cyclistes ont été percutés par un camion à Taninges. L'un des deux jeunes a perdu la vie. Article publié sur [Actu Auvergne Rhône Alpes](#) le 19 juillet.

Chaque accident est un drame et une épreuve en devenir. Pour lutter contre l'isolement et vous aider à vous battre pour obtenir une reconnaissance, des aides, des indemnités, ne restez pas seuls, Victimes et Avenir peut vous aider. Nous n'inventons rien, chaque jour, les accidents de la route se retrouvent dans les rubriques « faits divers » des presses nationales et régionales. Pourtant ce ne sont pas des faits divers, mais de véritables drames humains qui se jouent et des vies qui basculent en quelques secondes. Les articles de presse relatent des faits, mais qui pense à prévenir les victimes qu'elles peuvent être aidées dans le chemin de croix qui s'ouvrent devant elles ? Ces victimes connaissent-elles seulement l'existence de notre association ? Savent-elles que nous pouvons les aider ? Personne n'est là pour les informer de notre existence ! Et pourtant !